

Criptomoneda venezolana respaldará pagos de servicios en esa nación



La Habana, 21 feb (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, indicó establecer diferentes pagos de servicios con la nueva criptomoneda Petro.

Entre los pagos que se podrán realizar con la moneda virtual está el de los servicios consulares en todas las embajadas de la nación suramericana en el mundo.

Maduro también informó que la Asociación Nacional de Aerolíneas podrá pagar en Petro o en cualquier criptomoneda el combustible y los servicios asociados a las aerolíneas en Venezuela.

Ordenó el establecimiento de un manual para el pago de los servicios turísticos en el país a través de la criptomonedas venezolana o cualquier otra moneda virtual.

La criptodivisa fue creada como un mecanismo para combatir el bloqueo económico y financiero impuesta por Estados Unidos, captar inversiones y generar un nuevo medio de pago de bienes y servicios. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/155704-criptomoneda-venezolana-respaldara-pagos-de-servicios-en-esa-nacion>



Radio Habana Cuba